

愛知総合工科高校から中学生の皆さんへ 第5号
～将来のテクノロジストへの応援メッセージ～

中学3年生の皆さんは今進路について考えて生活している時期ですね。希望する高校に入学するために勉強も頑張っていることでしょう。中学校での勉強は楽しいですか？勉強した内容が世の中でどのように利用されているか考えたことはあるでしょうか？勉強が世の中でどのように役立てられているか疑問を持った人は、進路選択に「工科高校」を考えてみるのも良いと思います。工科高校では勉強した内容が世の中のものづくりの場面でどのように利用されているか体験できる授業が多くあります。「工業技術基礎」や「実習」、「課題研究」と言った科目がそれです。さらに、勉強した内容を利用して、資格検定に挑戦することもできます。

皆さんの先輩の高校1年生の生徒達は6月24日（金）に情報技術検定3級の資格検定を受験しました。情報技術検定は近年、重要性がますます増している情報技術の基礎が出題される資格検定です。先輩たちはプログラムの基本的な作り方をよく勉強し、検定に挑戦してくれました。工科高校では他にも多くの資格検定に挑戦できます。世の中で利用されるものづくりの勉強を学び、資格検定にも挑戦したい人は総合工科に入学すると、楽しく、充実した高校3年間を送ることができます。ぜひ、工科高校を進路の選択肢に加えてみてはいかがでしょうか。

愛知総合工科高校 友田稔昭